

## Olleros Abogados incorpora a Santiago Gastón de Iriarte como socio del área Mercantil

Se une a Olleros con su equipo formado, entre otros, por Guillermo Gastón de Iriarte y Pilar García-Zarandieta.

Olleros Abogados refuerza el área de Derecho Mercantil en la oficina de Madrid con la incorporación como socio del prestigioso abogado Santiago Gastón de Iriarte, que actualmente está dedicado al Derecho Bancario y de las Instituciones Financieras, Arbitraje nacional e internacional, Derecho civil patrimonial y organización de las sucesiones familiares y de grupos empresariales.

Gastón de Iriarte es licenciado en Derecho por la Universidad de Barcelona y en Ciencias Empresariales por Universidad Pontificia Comillas (I.C.A.D.E.). Cuenta con una trayectoria profesional de más de 45 años, en la que ha sido socio director de AC&G Asesores Legales, de ALI Asesores Legales y de Inversiones, S.L., y de Cuatrecasas Madrid y Estudio Jurídico Serrano 57, así como letrado de la Asesoría Jurídica de Banco Urquijo Madrid y director de la Asesoría Jurídica de Banco Urquijo Singapur. En este

...